



**THOMAS
GSELLA**
**KOMISCHE
DEUTSCHE**

carl's books

armes kleines dickes lahmes kahles Ferkelchen ohne jede Aussicht auf Verbesserung, durchbraust es seine erste Lebenshälfte in Autos mit Lammfellbezug, die zweite auf Treppenlift und Rollis. Sein mit Gedenktalern und Katzenauffangnetzen zubarrikiertes Heim sieht voll super aus und stinkt, und wenn die hoffnungslose Ehefrau drei Wünsche hätte, ihr würde keiner einfallen. Blass bläst sie reinigende Dämpfe durch die Stube, umtänzelt irr den unterm Zimmerspringbrunnen angeleiteten Mäusejäger, derweil ihr hühneraugenübersäter Glatzenmann in seine Schummelschuhe steigt, um im Vorgarten Gold zu suchen.

Gott, was für ein Paradies!

Soll man also eintreten? Ja selbstverständlich. Denn das Schlimmste ist nicht, diesen elfeinhalb Millionen Glückspilzen anzugehören. Schlimmer ist es,

von ihnen überfahren zu werden.

(Quelle: Anzeigen der ADAC Motorwelt)

GEWINNER DES JAHRES 2011–2040: DER WULFF

Wer war der erste Mann im Staat?

Wer stand für Würde und Format?

Wer war die Made¹ im Salat?

Der Wulff, der Wulff, der Wulff

Wer hatte einen Freundeskreis?

Wer kannte Ware, Hehler, Preis?

Wer war die Fliege¹ im Geschmeiß?

Der Wulff, der Wulff, der Wulff

Wer schenkte uns den Lachanfall?

Wer strahlte noch bei Stromausfall?

Wer war die Sau¹ im Schweinestall?

Der Wulff, der Wulff, der Wulff

Wer hat bewegt, gerührt, geführt?

Wer war zu Großem auserkürt?

Wer nimmt das Geld, das ihm gebührt?

Der Wulff, der Wulff, der Wulff

Wer freut uns so in Tun und Wort?

Wer saß demnach am rechten Ort?

Wer stürze diesen Gauck! Sofort!

Der Wulff, der gute¹ Wulff!

1 nach den Regeln der Metrik zweisilbig, jedoch inhaltlich Quatsch. Lies besser jeweils: »der Bio-Sonnenblumenkern«

SIE ABER, ERNST AUGUST PRINZ VON HANNOVER,

klagten kürzlich auf Rückgabe adelseits
zusammengeraubter und später re-enteigneter
ostdeutscher Schlösser und Äcker im Wert von
1000 Milliarden oder wenigstens 100 Mio
Euro und wollten sich mithin einen Gutteil der
Solizwangsabfuhr beziehungsweise der neuen
Bundesländer in natura einsacken, doch daraus
wurde im ersten Anlauf nichts. Zwar legten Sie
dann, wie man las, »neue Beweismittel aus
Moskau« vor, aber wiederum: niente und
Schluss des Verfahrens. Adel allerdings
verpflichtet, und so ist Ihre Niederlage,
werthes Prinzenfröschchen, der Menschheit
Bammel. Denn welches grundimpertinente
Bürger- und Proletenschwein wird's diesmal
büßen? Welchen armen Zeitungsesel und
sonstwie Ihrer Sittlichkeit zu nahe Kommenden